

L'éclaircie

pour rompre la solitude

Quelques heures par mois
et tout s'éclaire !



Qu'est-ce qu'une visite de «L'éclaircie» ?

Une visite du réseau L'éclaircie, c'est une rencontre entre une personne seule à son domicile et un visiteur bénévole, pour partager un moment convivial et créer du lien, autour de bavardages, lectures, jeux, balades ou sorties.

Discrétion, confidentialité et gratuité sont les maîtres-mots de ce service.

Qui peut bénéficier de ces visites ?

Tout senior ou personne en perte d'autonomie souhaitant rompre sa solitude et résidant à :

- Anctoville-sur-Boscq
- Donville-les-Bains
- Granville
- Jullouville
- Saint-Aubin-des-Préaux
- Saint-Pair-sur-Mer
- Saint-Planchers
- Yquelon



Qui peut effectuer ces visites ?

Toute personne souhaitant apporter le réconfort de sa présence à quelqu'un qui souffre d'isolement, s'enrichir de nouvelles rencontres et partager des moments conviviaux.

Quelle fréquence pour ces visites ?

Au moins une visite par mois, à raison d'1 à 2 heure(s).
Si la régularité prime, la fréquence et la durée des visites ne sont pas imposées.
Ce sont le bénévole et la personne visitée qui les déterminent librement.

Qu'apporte le réseau ?

Beaucoup de fraternité, des moments d'échanges et de retours d'expérience entre bénévoles et un accompagnement possible par des professionnels [encadrement, soutien, formation...].



À qui s'adresser pour proposer ses services ?

Au Pôle senior de la Ville de Granville



02 33 61 86 87

Ce réseau de visiteurs bénévoles est porté par l'association
Secteur d'Action Gériatrique du Pays Granvillais [SAG].

Nos partenaires :

